



Aktenzeichen: FWG

Datum: 29.06.2023

Hinweis:

Beratungsfolge: Haupt- und Finanzausschuss

**Sachstand Konzept Weihnachtsmarkt
hier: Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,

ich bitte namens und im Auftrag meiner Fraktion die Stadtverwaltung schriftlich zu nachfolgenden Punkten zu berichten:

1. Eine Arbeitsgruppe zum Thema „Neuausrichtung des Weihnachtsmarktes“ hat Anfang des Jahres 2023 getagt. Welche Ergebnisse wurden in dieser Arbeitsgruppe definiert?
2. Wie geht es nun weiter. Wird die Arbeitsgruppe erneut tagen?
3. Wann ist mit einer Beschlussvorlage für die Neukonzeption des Weihnachtsmarktes im Stadtrat zu rechnen?

Mehrheitlich haben wir uns im Spätjahr des Jahres 2022 im Stadtrat gegen eine Ponyreitbahn auf dem Weihnachtsmarkt ab 2023 ausgesprochen, dies wurde auch von Verwaltungsseite so auf der städtischen Website publiziert. Ein Neukonzept sollte in der oben genannten Arbeitsgruppe vorbesprochen werden.

Im Interesse der Frankenthaler Bürger wie auch möglicher Beschicker sollte die Neukonzeption möglichst bald beschlossen werden.

Im Namen aller Fraktionsmitglieder

Tanja Mester
Fraktionsvorsitzende FWG

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		